

# Englisch, Französisch und Spanisch

## Die Zukunft liegt in den Sprachen

*An der HAK Gänserndorf haben die Schüler die Qual der Wahl. Sie können aus mehreren Fremdsprachen wählen und sich so nicht nur in Österreich, sondern in ganz Europa verständigen.*

Neben Deutsch und Englisch als Wirtschaftssprache, erhalten die Schülerinnen und Schüler der HAK Gänserndorf eine Top-Ausbildung in Spanisch oder Französisch. Im Englischunterricht wird der Hauptfokus auf Wirtschaft gelegt, sodass man als Absolventin oder Absolvent einen guten Einstieg in das Berufsleben hat. Außerdem wird zuvor Gelerntes vertieft. Interessant wird die Entscheidung, welche weitere Sprache man erlernen möchte. Zur Auswahl stehen Spanisch und Französisch. In beiden Fächern genießen die Schülerinnen und Schüler eine exzellente Sprachausbildung, die tiefer geht als die Basics. Besonders in den höheren Klassen liegt der Schwerpunkt auf der Wirtschaftssprache.

### Kulturelle Inspiration durch Sprachreisen

Das Können der Schülerinnen und Schüler kann Anfang der 4. Klasse bei einer Sprachreise nach Frankreich oder Spanien unter Beweis gestellt werden. In der letzten Schulwoche und der ersten Ferienwoche hat man die Möglichkeit im Rahmen eines Erasmus+ Projektes nach Irland zu reisen. Begeistert zeigt sich auch Agnes K., die über die Sprachreise in Irland berichtet: „Erasmus+ in Dublin ist die perfekte Möglichkeit, um internationale Arbeitserfahrungen zu sammeln und neue Freundschaften zu schließen.“ Anfangs ist man auf der Sprachreise nach Frankreich oder Spanien etwas nervös, das wandelt sich kurz nach der Ankunft in gespannte Vorfreude.

Während der Aufenthalte im Ausland, die höchstens zehn Tage andauern, besuchen Schülerinnen und Schüler eine Sprachschule. Auf diesen interessanten Reisen, bei denen auch viele Sehenswürdigkeiten besichtigt werden, lernt man ganz neue Kulturen kennen.

Text und Foto von Jessica Käßmayer und Stefanie Schlick

